

## CFE asegura que tarifas eléctricas no han subido más que la inflación

Pese al aumento de costos como el de los combustibles, que sólo en el mes de septiembre representó un incremento de 90 por ciento con respecto a septiembre de 2021, las tarifas eléctricas no han subido más allá de la inflación.

El director general de la CFE, Manuel Bartlett Díaz, dijo ante diputados que en septiembre de 2022, mientras la inflación llega a 8 por ciento, las tarifas domésticas de bajo consumo han incrementado sólo



5.9 por ciento, las industriales 6.3 por ciento; y las comerciales el 5.9 por ciento.

Adicionalmente, con medidas especiales se protegió a 42 millones de usuarios para evitar su desplazamiento a la tarifa de alto consumo, por los efectos de la pandemia, explicó.

El funcionario destacó que al 31 de diciembre de 2021, los ingresos totales de la CFE ascendieron a 566 mil 600 millones de pesos, 12.7 por ciento más respecto al cierre de 2020.

"CFE, a pesar de crisis muy severas como la pandemia, el congelamiento de gasoductos en Texas y la guerra, mantiene su expansión con un incremento de 9,000 MW en capacidad instalada, lo que se traducirá en un aumento en ventas del 40 por ciento", dijo.

Bartlett Díaz, indicó que frente a la concepción de que CFE, empresa pública, debe desaparecer para dejar el aprovisionamiento de electricidad "al mercado", recientemente, influyentes revistas internacionales como Foreign Affairs y The Economist, "reconocieron la necesidad de mayor intervención gubernamental en el sector energético para corregir, precisamente, al mercado".

"Por ello, el rescate de la CFE apoyado por el presidente es fundamental. Podemos afirmar que, a pesar de las resistencias de intereses y del entramado que dejaron montado para destruirla, la desaparición de la empresa eléctrica nacional ha sido conjurada", explicó.

No sólo se ha logrado su rescate, sino que hoy los mexicanos cuentan con una institución más fuerte para proteger el vital servicio de electricidad, para defender la soberanía energética y para sentar las bases de una nueva era de telecomunicaciones, señaló el director de la CFE ante <u>Diputados</u>.